



*Dreisprachige Informationstafeln leiten zu Denkmälern der Fugger in Augsburg.*

## **Eine beschilderte Tour zu Spuren der Fugger**

Seit 2009, dem Jubiläumsjahr „550 Jahre Jakob Fugger“, leitet eine beschilderte Tour von der Fuggerei durch Augsburg – bis zu St. Ulrich und Afra im Süden der Innenstadt sowie nördlich bis zum Fugger und Welser Erlebnismuseum im Domviertel. Mehr als ein Dutzend Tafeln (etwa beim Rathaus und bei den Fuggerhäusern) informieren zu den Denkmälern. Die Tour kann vollständig oder auch in Teilabschnitten – auf jeden Fall aber zu Fuß – absolviert werden. Alle Schilder (Deutsch, Englisch und Italienisch) weisen auf die benachbarten Stationen hin.

*Im Norden der Augsburger Altstadt endet die Fuggertour im Domviertel – mit dem neuen Fugger und Welser Erlebnismuseum im sogenannten Wieselhaus.*

